

## INNOVATIVES QUARTIER VIELFALT UND INKLUSION NACHHALTIGKEIT

Mitten in Emmendingen baut die Wohnbau bogenständig eG außergewöhnlichen Wohn- und Lebensraum für Menschen mit besonderen Bedürfnissen.

Hier findet die Wohngruppe des gemeinnützigen Vereins „Acht am Bach e.V.“ ihr Zuhause direkt am Mühlbach.

Durch die zentrale Lage im "Quartier Dreikönig" eröffnen sich zahlreiche Möglichkeiten, Teil eines lebendigen Gemeinwesens zu sein und als „Acht am Bach“ innovativ mitzuwirken.



**bogenständig eG**  
gemeinsam. miteinander. füreinander.

## Unterstützen Sie

unser zukunftsorientiertes, demokratisches und nachhaltiges Projekt mit Ihrer Spende oder einer Mitgliedschaft!

**Sie sind herzlich  
willkommen in unserem  
lebendigen Verein!**



**Acht am  
Bach e.V.**

Unser Spendenkonto:  
Volksbank Breisgau Nord eG  
IBAN:DE85680920000040944400  
BIC: GENODE61EMM  
Vorsitzende:  
Silke Verneuil & Monika Baier  
Tel: 07641 967 43 17

**Acht am  
Bach e.V.**

Hochburger Straße 25  
79312 Emmendingen  
info@achtambach.de  
www.achtambach.de



„Wenn du ein Schiff bauen willst, beginne nicht damit, Holz zusammenzusuchen, Bretter zu schneiden und die Arbeit zu verteilen, sondern erwecke in den Herzen der Menschen die Sehnsucht nach dem großen und weiten Meer.“  
(Antoine de Saint-Exupery)

## WOHNGEMEINSCHAFT SELBSTBESTIMMT MITTENDRIN



**"Ich möchte, dass jeder über sein Leben entscheiden kann, egal ob er eine Behinderung hat oder nicht."**

Die Aussage der 19-jährigen Elena Verneuil über ihren Wunsch, selbstständig leben zu wollen, stieß bei ihrer Mutter Silke Verneuil und deren engagierter Freundin, Maria Müller-Janßen auf offene Ohren.

Zusammen mit weiteren Eltern gründeten sie den gemeinnützigen Verein „Acht am Bach e.V.". Das Ziel ist, eine vollständig selbstverantwortete Wohngruppe für acht junge Menschen mit komplexen Beeinträchtigungen mitten in Emmendingen aufzubauen.

Jeder Mensch ist auf einzigartige Weise begabt. Alle bringen Talente, Eigenschaften und Fähigkeiten mit, die für die Gemeinschaft wertvoll und bereichernd sind.

Das individuelle Potential der jungen Erwachsenen wird wertgeschätzt. Ihre Wünsche und Fähigkeiten nach weitgehender Autonomie werden gefördert und respektiert.

Ein unterstützender Rahmen gibt Sicherheit und Orientierung und lässt gleichzeitig Raum für zukünftige Entwicklung und lebenslanges Lernen.



## POTENTIAL WERTSCHÄTZUNG GEMEINSCHAFT

In ihrem neuen Zuhause werden die jungen Menschen entsprechend ihren individuellen Möglichkeiten selbstbestimmt leben.

Die Bewohner:innen oder ihre gesetzlichen Vertreter:innen regeln sämtliche Angelegenheiten eigenverantwortlich. Autonomie - soweit als möglich, adäquate Begleitung - dort wo nötig.

Assistent:innen werden eine 24-Stunden-Betreuung gewähren, und durch stundenweise hinzukommende Pflegekräfte unterstützt.



## ZUHAUSE 24-STUNDEN-ASSISTENZ SELBSTVERANTWORTET